

Audience accordé au Président Rouhani et aux membres du cabinet - 27 /Aug/ 2014

Le Guide suprême de la Révolution islamique, a déclaré que la clarté et la fermeté du gouvernement iranien dans ses positions sur les évolutions de l'année dernière, étaient satisfaisantes.

Dans la matinée du mercredi 27 août, marquant le quatrième jour de la « Semaine du gouvernement », l'Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique, a accordé une audience au Président iranien, Hassan Rouhani, et aux membres de son cabinet.

Lors de cette audience, l'Ayatollah Khamenei a souligné qu'une position ferme et franche sur des questions comme celles de la Palestine, de Gaza, de la Syrie, de l'Irak, des Takfiris, du régime sioniste et des ingérences des États-Unis, était dans l'intérêt de la République islamique d'Iran et ne contredisait pas le langage de la diplomatie et la volonté de dialogue.

«Une prise de position transparente et franche sur les questions régionales et internationales, maintiendra la position stratégique du régime de la République islamique d'Iran parmi les nations», a affirmé le Guide suprême de la Révolution islamique.

Son Éminence a également évoqué les services bons et valables de la onzième administration, l'instauration de la sécurité, le contrôle de l'inflation et des taux de change, et la mise en œuvre du plan de soins et de santé. Il a appelé tous les représentants du gouvernement à préserver et à renforcer leur orientation et leur esprit révolutionnaires, à s'appuyer sur les capacités et la production nationales, à mettre en œuvre les politiques de l'économie de résistance de manière prudente, à porter une attention particulière aux secteurs industriels et agricoles dans les villages, à prendre au sérieux la question de la croissance scientifique, à renforcer les entreprises fondées sur le savoir, à adopter des positions claires sur les questions régionales et mondiales en particulier sur la question des ingérences des États-Unis, à préserver la solidarité de l'administration, à accueillir et traiter les critiques avec sérénité et tolérance, et à respecter les lignes rouge en particulier sur la question de la fitna postélectorale de juin 2009.

Le leader a également exprimé sa satisfaction au rapport du gouvernement sur un an de présidence. « Ce rapport devrait être rendu public afin que les gens soient informés des actions accomplies et des plans d'avenir. Un bon rapport sur le gouvernement renforce l'espoir du peuple dans l'avenir. Toutefois, les statistiques présentées dans ces rapports, doivent être élaborées avec beaucoup de soin afin que le rapport soit précis et sans exagérations», a recommandé le Guide suprême.

L'Ayatollah Khamenei a souligné que l'espoir de la nation ne sera pas amélioré par de simples rapports. « Plutôt que des mots, les gens attendent des mesures concrètes et des résultats tangibles », a-t-il dit.

En politique, le Guide suprême a recommandé au gouvernement de dépasser les lignes des partis. « Il est tout à fait naturel que les responsables gouvernementaux soient membres de partis politiques mais l'administration et les responsables ne doivent pas être assujettis aux tendances politiques des partis », a-t-il dit.

Le Guide a également regretté les exagérations et les commentaires injustes sur les gouvernements précédents et déclaré : « S'il y a une injustice dans nos critiques, nous serons certainement aussi dans l'avenir, l'objet de critiques injustes au sujet de nos dossiers. Si nous n'apprécions pas certaines mesures prises par les gouvernements précédents, la meilleure option est de corriger ces faiblesses et d'améliorer la situation. Cela vaut mieux que des déclarations abstraites ».



Avant les déclarations du Guide suprême, le Président Rouhani a rappelé les efforts de l'administration pour la stabilité et la sécurité de la société, et pour renforcer les espoirs de la population sur la croissance et le développement futur du pays.